

Kriticona Bilbao

Publicado por ensuve@gmail.com - 18 May 2011 13:07

El pasado fin de semana, del viernes día 13 al Domingo día 15 de Mayo, se celebró en Bilbao la Kriticona (Masa crítica internacional). Viendo que ningún medio de comunicación se hizo eco de la trascendencia que tienen ciertas reuniones que no interesan a los que dirigen nuestras economías, creo este tema para que todos los que queráis comentéis algo sobre ello.

Para entrar en materia os dejo un enlace a un video del recorrido que se hizo por Bilbao. La reunión llegó a ser en algunos momentos del recorrido de 750 biciletas.

=====